

Presstext

Die Knöpfchen leben auf der einen Seite des Hügels, die Tröpfchen auf der anderen. Von klein auf werden sie gewarnt, niemals auf die andere Seite des Hügels zu gehen. Denn dort warten „die anderen“ nur darauf, sie zu verspeisen. Doch eines Tages stehen sich ein unerfahrenes Baby-Knöpfchen und ein Baby-Tröpfchen ganz oben auf dem Hügel plötzlich gegenüber. Und nach einem kurzen Moment des Schreckens stellen sie fest, dass die anderen eigentlich sogar ganz nett sind. Dieses witzige Wendebuch, das von vorne und von hinten gelesen werden kann, erzählt von Gegensätzen, die am Ende doch gar nicht so groß sind. In der Geschichte über Akzeptanz und Toleranz erkennen Kinder auf spielerische Weise, dass die Angst vor den anderen allzu oft unbegründet ist.



(Knesebeck, 2013).

Marion Deuchars hat Illustration und Grafik studiert. Sie arbeitet für internationale Design- und Werbeagenturen. Bekannt wurde sie durch ihre Mitmach-Kinderbücher zum Thema Kunst, u. a. "Fingerprints"



Helen Baugh war lange Jahre als Werbetexterin für BMW, Tesco und Oxfam tätig, um sich nach 20 Jahren ihrer eigentlichen Passion, dem Schreiben eigener Geschichten, zu widmen. Viele ihrer Texte sind gereimt.

KNESEBECK

Das besondere Buch



Helen Baugh (Autorin), Marion Deuchars (Illustratorin)

Die Knöpfchen und die Tröpfchen

**Gebunden, 32 Seiten,
durchgehend farbig illustriert
aus dem Englischen von Cornelia Boese
Preis € 14,- [D] 14,40 [A]
ISBN 978-3-95728-439-6
Erscheinungstermin 24. Februar 2020
Ab 4 Jahren**

Weitere Informationen zur Illustratorin:

<https://www.mariondeuchars.com>

Instagram: @mariondeuchars

Twitter: @mariondeuchars

Weitere Informationen zur Autorin:

<http://helenbaugh.com>

Instagram: @helenbaughbooks

Twitter: @helenbaughbooks

Facebook: /helenbaughbooks

Gerne senden wir Ihnen die Übersicht aller freigegebenen Pressebilder. Im Rahmen einer Rezension sind das Cover, ein Autor*innenfoto sowie bis zu drei Illustrationen zum Abdruck freigegeben.